

En memoria de Martín Mugica (20-06-2025)

Una vida generosa, un compromiso ejemplar

Desde ALE - Arizmendiarrietaren Lagunak Elkartea queremos recordar con afecto y gratitud a **Martín Mugica**, quien falleció el 17 de junio de 2025. Su partida deja un vacío profundo entre quienes tuvimos la suerte de conocerle y compartir con él inquietudes, proyectos y valores.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto (promoción de 1976), Martín desarrolló una amplia y sólida trayectoria profesional, combinando el rigor técnico con una sensibilidad social poco común. Su carrera comenzó en 1977 en **Coopers & Lybrand**, continuando luego en **PricewaterhouseCoopers**, donde trabajó durante tres décadas en áreas como auditoría, corporate finance y asesoría fiscal. Desde 2007 ejercía por cuenta propia, especializado en internacionalización, adquisiciones y sucesión empresarial, además de colaborar con despachos y empresas en temas financieros, fiscales y de valoración.

Fue también un **profesor generoso**, compartiendo sus conocimientos en universidades y programas de posgrado en Deusto, la UPV y el IVAP, entre otros. Participó en proyectos de relevancia en el ámbito público, tanto en Euskadi como a nivel internacional, donde destacó por su claridad analítica y su compromiso con el interés general.

Pero más allá de su brillante hoja de servicios, en ALE - Arizmendiarrietaren Lagunak Elkartea queremos recordar especialmente al **Martín cercano, generoso y comprometido**, que puso siempre su saber y su tiempo al servicio del bien común. Miembro activo de ALE desde sus inicios, fue coordinador de la comisión jurídica *Pasuen Foroa*, participó activamente en el desarrollo de la Proposición no de Ley MIPE aprobada en los Parlamentos Vasco y Navarro por unanimidad y colaborador incansable en iniciativas clave, como la obra *La participación de los trabajadores en el capital social - Algunas soluciones jurídicas*. En todos esos espacios, dejó huella por su rigor, su respeto institucional y su voluntad de construir país desde el diálogo y el conocimiento compartido.

Su papel como consejero del Grupo Arteché es otro ejemplo de su manera de estar en el mundo: siempre atento, siempre disponible, siempre buscando aportar sin protagonismo.

En este momento, queremos hacer llegar nuestro más **afectuoso recuerdo y acompañamiento a su esposa Beatriz y a sus hijos Iñigo y Javier**, a quienes agradecemos haber compartido con todos nosotros a Martín.

Hoy con tristeza, le recordamos como un **amigo leal**, un **profesional íntegro** y un **vasco comprometido con el progreso solidario de su tierra**.

Martín. Tu ejemplo nos acompaña.

José Luis Jimenez Brea - Miembro de ALE-Arizmendiarrietaren Lagunak Elkartea